

Aceites S.A., segunda compañía colombiana y tercera en el mundo en recibir la certificación RSPO NEXT



La empresa colombiana Aceites S.A. elabora productos derivados de la palma de aceite con los más altos estándares de sostenibilidad. Por esta razón, recibió las certificaciones RSPO P&C y RSPO NEXT, convirtiéndose así en la tercera compañía a nivel mundial que consigue esta honorable distinción. Cabe resaltar que esta es la primera compañía a nivel mundial con más hectáreas certificadas en RSPO NEXT, pues su alcance es de más de 11.000 hectáreas.

La primera compañía en el mundo en conseguir la certificación RSPO NEXT fue Daabon, empresa vecina de Aceites S.A., en la Zona Norte de Colombia, la segunda fue la empresa malasia United Plantations. Así las cosas, dos de las tres compañías, hoy certificadas en RSPO NEXT se sitúan en la Zona Norte colombiana, específicamente, en el departamento del Magdalena. Esto representa una prueba fehaciente del inmenso compromiso que Aceites S.A. ha adquirido con la sostenibilidad de su entorno y con el símbolo de desarrollo para toda la región que representa.

De manera simultánea, Aceites S.A. y la compañía Palmaceite S.A. (empresa de la cual Aceites S.A. es accionista) fueron las primeras a nivel mundial en aprobar satisfactoriamente un proceso de remediación y de compensación avalado por un panel especializado de la misma RSPO, lo que fortalece el proceso de producción y de comercialización de sus productos gracias a las buenas prácticas (ambientales, sociales y de elaboración) implementadas en el cultivo y sus efectos positivos en el medioambiente, la fauna, la flora, los colaboradores de estas empresas y los pobladores de la región.

El proceso de certificación RSPO comenzó en 2014 con el gran reto de transformar la forma de pensar de los directivos, propietarios de las plantaciones y de todos los colaboradores inmersos en el proceso de producción pues se debía modificar significativamente la manera de proceder y de administrar. Este importante reconocimiento genera grandes beneficios para la industria del aceite de palma a nivel nacional y para la



Gracias a las certificaciones obtenidas, Aceites S.A. garantiza que su materia prima y sus productos provienen de fuentes controladas “con una cadena de suministro segura, una trazabilidad rastrearable y evidencias verificables, que la llevan a un crecimiento rápido y responsable de la utilización del aceite de palma de manera sostenible y la cooperación de toda la cadena de producción”, Bernardo Sánchez, Gerente General de Aceites S.A.

población del Magdalena pues certifica estándares de calidad que dan apertura al mercado internacional de grasas y aceites.

otros), lo cual conlleva a una mejor apertura de mercados a nivel global; en especial a aquellos sensibles a los aspectos ambientales y sociales.

De la misma manera, el equipo técnico y administrativo de la compañía señala que después de un arduo trabajo se logró el objetivo de capacitar y de formar a todos los colaboradores que integran el núcleo de provisión. Un ciclo que empezó con los colaboradores de las plantaciones, la planta extractora, personal administrativo y otros grupos de interés. Todos estos esfuerzos lograron la implementación y la consecución, no solo del sello RSPO P&C y NEXT, sino también del sello ISCC (EU y PLUS) –Certificación Internacional de Sostenibilidad y Carbono–, siendo los primeros en Colombia en alcanzar esta certificación para palma aceitera (que aplica para biomasa y está definida también para productos como la soya, colza y girasol, entre

Para Aceites S.A. es un orgullo poder ofrecer a sus clientes productos 100 % sostenibles y respetuosos con el medioambiente, en un entorno social favorable y en un ambiente de trabajo seguro obteniendo el merecido reconocimiento de los mercados nacionales e internacionales del aceite de palma y de sus derivados. En un futuro, esta organización buscará alcanzar el reconocimiento de otros mercados del aceite de palma y de sus derivados, gracias a la calidad de sus productos y al uso eficiente y sostenible de los recursos buscando ser una empresa pionera y pujante que desarrolla con éxito alternativas industriales a partir de los subproductos del beneficio del fruto de la palma de aceite.



1 en Palma sostenible a nivel mundial por tres años consecutivos y la primera empresa certificada RSPO Next.



Nuestras certificaciones nos permiten validar la trazabilidad, calidad y transparencia que identifican a nuestros productos. El reconocimiento mundial nos muestra que estamos haciendo las cosas bien. Nuestros clientes nos comprometen a seguir creciendo como organización. Somos líderes en producción agrícola responsable, desde el cultivo hasta el mercado.

NUESTROS PRODUCTOS

- Crudo de palma y palmiste
- Esterinas de palma y palmiste
- Oleínas de palma y palmiste
- RBD de aceite de palma y palmiste
- Shortenings
- Sustitutos del cacao
- Virutas de jabón
- Glicerinas
- Barras de jabón